

設 立 趣 旨

これからの地域社会発展の為には、少子高齢化、高度情報化といった我々が今まで経験したことのない社会変化を乗り越えて行かねばなりません。この社会変化を乗り越える為には地域、年齢差等をこえたコミュニケーションがより重要になります。私たちは、個（家庭）をベースにブロードバンドでのバーチャルな広域地域間の交流を支援してゆきます。都会からはIT周辺技術を、地方からは地域文化（お祭り、地方物産等）の発信を、又、都会に住む人が自然と共生できる場所を確保する為に、行政と協働して支援活動をしてゆきます。私たちは、本年7月に設立した「NPO協働リーグ」（内閣府にNPO申請中、参加23団体、会員総数約2千名）にNPOとして参画し、この活動を進めてゆきます。この中では、当地のNPO団体と他地域で活動している団体との交流の場を設定し、活動水準のレベルアップに努める事や、全国的な防災ネットワークとの連携、他地域で活動している団体の当地へのスタディツアー等を計画し、「感動」と「豊かさ」を備えた南紀熊野地方を新しい「すみか」として「ゆとり」と「やすらぎ」のある地域にするための支援活動を進めてゆきます。他地域のNPO団体との交流を円滑に進めながら、地域社会に積極的に参加し、地域社会の活性化に貢献してゆく為に、NPO法人格を取得し、私たちの活動がNPOの事業として継続、発展するよう努めてまいります。